

Nombre de alumnos:

Esthela Perez Gonzalez

Nombre del profesor:

Lic. Ervin Silvestre Castillo

Nombre del trabajo

Ensayo

Materia:

Salud publica comunitaria R EDUCAR

Grado:

"7" cuatrimestre

Grupo:

"B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 19 de septiembre del 2021

LA DEFINICION DE SALUDA COMUNITARIA EN EL SIGLO XX

Se dice que en las últimas décadas. Los países de la región de América Latina y el Caribe (ALC) experimentaron cambios demográficos, epidemiológicos y sociales importantes, en la estructura de edad de la población los cuales han sido estimulados por la mortalidad y los cambios de los niveles de fecundidad (han pasado de niveles altos a bajos niveles). La mortalidad infantil en menores de cinco años y la mortalidad materna han disminuido considerablemente en la región. Sin embargo, mientras las personas viven más tiempos, no necesariamente están viviendo más saludables para disfrutar de una mejor calidad de vida

Se han visto cambios rápidos en el entorno de la población de las zonas rurales a las zonas urbanas donde dan lugar a nuevos retos sanitarios. El surgimiento de nuevas enfermedades y problemas de salud con prepagos globales (como el zika, Chikunguña y la gripe aviar) existe junto juntas con los brotes de enfermedades trasmisibles (como el actual brote de fiebre amarilla en Brasil). Las enfermedades no trasmisibles, que son las enfermedades crónicas, y la salud mental están aumentado, junto con la permanencia de enfermedades infecciosas a lo largo de la vida. Por el crecimiento económico de la región y la innovación tecnológica y las plataformas Web 2.0 (son generados por usuarios la comunidad virtual), en las redes sociales, se ofrecen nuevas oportunidades para abordar el multicuralismo y los cambios dinámicos que van afectando a la comunidad, así como las formas de trabajar y las comunicaciones con ellos. Como todos sabemos, el significado de "comunidad" ha cambiado y evolucionado con el tiempo. El trabajo comunitario algunos lo ven relacionado directamente con las personas de la comunidad. La relación entre salud de los individuos y su comunidad, FGL/HL tomo la iniciativa de iniciar un diagnóstico dentro de la OPS sobre la definición y el alcance de la salud comunitaria en el siglo XXI entrevistaron a más de 25 expertos sobre la naturaleza evolutiva de la "salud comunitaria". El resquardo de la salud comunitaria en la labor de enfermería en Nicaragua estamos dando nuestros primeros pasos lo que hace proponer un modelo de enfermería para estandarizar el lenguaje y las acciones profesionales. Podemos definir enfermería comunitaria como el conjunto de ciudadanos y procedimientos orientados al resquardo del saluda por un grupo de individuos con sus características y sus objetivos en común, trata que las acciones estén guiadas a alcanzar la apropiación de los conocimientos de hábitos y conductas saludables

INTRODUCCION

El ministerio de Salud de Nicaragua (MINSA), a partir de los buenos resultados de la labor de los profesionales de la enfermería, implementa en el siglo 2007 el cual aborda y resguarda en el ámbito familiar y comunitaria y compromete el personal de salud, el modelo se basa en la aplicación del modelo de enfermería de Orem. El cercamiento del MINSA con los modelos de enfermería es una ventaja única para fortalecer nuestros trabajos lanza en la aplicación de las estrategias y políticas del modelo de salud familiar y comunitaria (MOSAFC)

Objetivos específicos:

- establecer los conceptos implícitos en el abordaje comunitario de la enfermería nicaragüense.
- Describe los postulados del abordaje de la salud publica en la integración comunal para poder proponer un modelo de enfermería comunitaria

conceptos implícitos en la salud comunitaria Salud publica

La Organización mundial de la salud Mundial de la salud (OMS) en 1999, consideraremos a la salud publica como "la ciencia y el arete de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y promover la salud mental y física a través de los esfuerzos organizados de la comunidad"

"salud pública" se refiere a las interacciones ejercidas `por los individuos. Para poder desarrollar este concepto, más allá de una utopía tiene diferentes comunidades

- Valorar la situación de las diferentes comunidades.
- Formular políticas, estratégicas y acciones con la comunidad y sus líderes Intervención preventiva primaria (IPP): Es la que se produce antes de que la enfermedad aparezca y esta encaminada a proteger a las poblaciones vulnerables. Caso bien conocido de este tipo de intervención es de inmunizar a la población en contra de ciertas enfermedades contagiosas (3). Intervención preventiva secundaria (IPS)esta enfermedad se presenta silenciosa frenar su desarrollo en los momentos inicialé.

Para planificar a los ciudadanos se propone un proceso clínico, constante de solución de problemas a través del siguiente proceso de enfermería comunitaria. La relación enfermera-comunitaria donde entendemos entenderla como el primer contacto del personal de salud con la comunidad, la cual trabajara y formara parte del líder en los procesos sanitarios

Como conclusión:

Se dice que en las últimas décadas en la región de América Latina y el Caribe (ALC) donde surgieron nuevas enfermedades como es el zika, Chikunguña y la gripe aviar, también el brote de la fiebre amarilla en Brasil, donde también nos da el significado de comunidad. También FGL/HL toma la iniciativa de iniciar un dialogo de la OPS sobre la definición y el alcance de la salud comunitaria en el siglo XXI. Donde habla sobre el resguardo de la salud comunitaria en la labor de enfermería en Nicaragua. También tiene objetivos que nos ayuda a proponer un modelo de atención de enfermería comunitaria a conde a las estrategias propuestas por el ministerio de salud, también en la labor de enfermería para guardar y mantener la salud en las comunidades

BIOGRAFIA

González Vázquez María Susana. Salud pública y enfermería comunitaria. Manuel moderno Martínez Riera, José Ramo. Manuel. Práctico